



COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis, le 29 avril 2015

Visite du Commissaire Johannes Hahn, les 29-30 avril en Tunisie

Du 29 au 30 avril, Johannes Hahn, Commissaire pour la Politique européenne de voisinage et négociations d'élargissement, effectuera une visite en Tunisie, partenaire prioritaire pour l'Union européenne.

L'objet de cette visite est de soutenir le processus de réforme en Tunisie, de tenir des consultations sur la revue de la Politique européenne de voisinage et de signer des accords de coopération bilatéraux.

Au cours de cette visite, le Commissaire rencontrera le Chef du gouvernement, Habib Essid, le Ministre des Affaires étrangères, Taieb Baccouche, le Ministre du Développement, de l'Investissement et de la Coopération internationale, Yassin Brahim, ainsi que des représentants de la société civile.

En Tunisie, le Commissaire sera également l'un des principaux intervenants à une conférence "La transformation tunisienne – Coopérer avec les voisins: Europe, Afrique du nord et le Conseil de coopération du Golfe (GCC).

Pour plus d'information:

Délégation de l'Union européenne en Tunisie :
Jamel Goubantini, Attaché de presse – Jamel.Goubantini@eeas.europa.eu